
Правила 
чтения 

английских 
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Правила чтения английских гласных зависит 
оттого, в каком слоге они стоят

СЛОГИ

Открытый слог Закрытый слог
СЛОГ, 

ЗАКАНЧИВАЕТСЯ 
НА ГЛАСНУЮ

СЛОГ, 
ЗАКАНЧИВАЕТСЯ 
НА СОГЛАСНУЮ



late            name
lake    make

game
plane

 

ОТКРЫТЫЙ 
СЛОГ



Закрытый слог
   
         tram             plan

        can       stand
     map



Ee

[i:] [e]
be pet



Открытый слог

    he                me
she         be

we



Закрытый слог

    get                   ten
egg         let

fell



I i

[ai] [i]
like pig

Yy

[ai] [i]
fly gym



Открытый слог

         time            five  
              my       type

          fine     dive
        mine



Закрытый слог

   it                           
fit

              system
ill                    

Tim
milk        lip
  film



Oo

[ou:] [o]
home dog



Открытый слог

   home                  
stone 

  hope         nose
       note



Закрытый слог

    not                     stop
  clock         shop

  fond



Uu

[i:] [e]
be pe

t



Открытый слог

    
     tune                   

pupil
  student      human

   use



Закрытый слог

   fun                     
under

uncle         supper
butter


